
ホームページを開設しました！ 
高階地区の情報や行事予定を掲載していきます。 

行事の写真を掲載することがありますので、都合の 

悪い方はご連絡ください。 

皆様、是非ご覧ください。 

高階コミセンだより 
                

★行事の申込みや問合せはコミュニティセンターへ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１８年（平成３０年） ６月  

発行 たかしな地区活性化協議会  

TEL５７－３２３９  FAX５７－３２５９ 

E-mail  k-takashina@pub.city.nanao.ishikawa.jp 

 

５月９日（水） 

平成 30 年度たかしな地区活性化協議会定例総会を開催しまし

た。 

 平成 29 年度事業報告並びに収支決算報告、平成 30 年度事業計画並び 

に収支予算、役員改選、地域提案型協働事業の申請についてご承認をいた

だ 

きました。地域の皆様と共に一人一人が出来る事を行いながら進めて行き

たいと 

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

平成 30 年度たかしな地区活性化協議会 役員名簿 

  

顧    問             荒川一義   七尾市議会議長 

相 談 役             山本  進   前コミュニテ

ィセンター長 

会    長             宮崎吉春   町会連合会会長 

副 会 長             近江一芳   町会連合会副会

長 

〃                林   実   社会福祉協

議会会長 

監    事             竹澤和夫   ほ場整備組合事

務局長 

〃                天井啓子   前民生児童委

員協議会会長 

事務局長              坂口初男   コミュニティセン

ター長 

事務局次長            中根春美   前高階公民館副館

長 

〃                酒井  稔      〃 

〃                山岸ひろみ  コミュニティ

センター職員 

会    計             稲垣典子      〃 

理    事             松村高也   町屋町会長 

〃                多村政志   温井町会長 

〃                松田幸治   満仁町会長 

〃                宮崎吉春   池崎町会長 

高階地区コミュニティセンター 

○ご寄付御礼 

 カラオケ愛好会サー

クルの皆様から二階会

議室に電波時計をいた

だきました。ありがとう

ございます。 

○災害に備える 

 ５月 20、26 日午前６

時から有志の方々によ

り二宮川の草刈りが行

われました。梅雨入り前

に水害対策として環境

整備を行いました。 
○ 花 い っ ぱ い

に！ 

５月 29 日旧高階小学校

校門前の両側の花壇に

町屋町さくら会（女性

会）の皆さんが、芝桜と

ヘデラを持ち寄り、植え

込みました。 

○敬老会 

 ６月３日旧高階小学

校体育館で開催されま

した。 

米寿をお迎えになられ

る方に（17 名）記念品が

贈呈されました。 

https://www.ac-illust.com/main/detail.php?id=869723&word=%E6%A4%9C%E7%B4%A2%E7%AA%93%E3%82%BB%E3%83%83%E3%83%88
mailto:k-takashina@pub.city.nanao.ishikawa.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

社会文化委員会からのお知らせ 

『ハーバリウム作り』 

 ハーバリウムでお部屋を飾ろう♡ 
  

ガラス瓶の中に入ったハーバリウムは、

プリザードフラワーやドライフラワーが 

オイルの中で咲いているようです。優しく

揺らすとオイルの中で揺れ動く 

花たちで心癒されます。 

 

日時 ６月２３日（土） 

午前１０時～約１時間 

場所 高階地区コミュニティセンター 

材料代 1,000 円 

申込み ６月１１日までにお願いします。 

高階小学校閉校事業実行委員会からの御礼と同会解散のお知らせ 

 

謹啓 今まで歓声の絶えなかった高階小学校が無くなり、付近を通る度に寂しさが感じられます。 

 さて、本紙４月号で小学校閉校記念事業の御礼を述べさせて頂きましたが、この程の実行委員会

で事業と会計が承認され、併せて同会は解散しましたので、報告させて頂きます。 

 この事業では 425 名より 2,746,500 円もの御寄付を賜り、記念品贈呈、記念誌発刊、記念碑建立、

メモリアルルーム設置等に充てさせて頂きました。このうち、メモリアルルームは小学校跡地計画

の中に織り込まれますので、それまでは事業とその費用（854,105 円）を高階地区町会連合会に預

託することとしました。 

 この様に皆様からの御芳志は無駄無く使わせて頂きましたので、併せて御礼と御報告をさせて頂

きます。ありがとうございました。 

 まずは略儀ながら書面にて御挨拶申し上げます。 

謹白 

  平成 30 年 6 月吉日 

                               高階小学校閉校事業実行委

員会 委員長 宮崎吉春 

  

高階まつり実行委員会からのお知らせ 

   高階まつり 
『のど自慢』出場者募集 

日時 ８月１９日（日） 

       午前１０時～午後２時 

   場所 旧高階小学校   

   

 今年も『のど自慢』をやります♪♪♪ 

 出場者を募集しますので、出場希望の方は 

６月 13 日（水）までにコミセンまでご連絡

ください。一人でもグループでも結構です。 

ステージで楽しく歌いませんか!(^^)! 

★一題を歌っていただきます。（モニターはあり

ません） 

★曲名をお知らせください。 

★CD がない方は準備します。 

★前日にリハーサルを行う予定です。 

 

○これまでに決定している催し 

 七尾東雲高校吹奏楽部 

 町会からの出し物 

旧高階小学校、高階保育園の草刈

りを行いました。 
 ５月２７日（日）午前６時から約２時間、７０名

の皆さんのご協力で行われました。 

 きれいになった会場で、皆さんをお迎えして敬

老会と体育レクリェーション大会を行うことができ

ます。ありがとうござい 

ました。 

https://www.illust-box.jp/sozai/86685/

